

人気を切る

日伯對抗國際競技

さああすから

日本選手紹介

日本の國技、相撲の本場力士が来る。その青年は果然ドッときばかりの散髪を巻きおこつたが

ウロ新聞社招請の柔道家の來伯・鈴木昌じするのが

困る所と云ふ。あるが、バヂヤク氏役に提せられ、バヂヤク氏役としても柔道の練習係の名前をさへもう。

サムハウスは青筋解剖部はば柔道家と力士の腕時衆來伯は別に差支えないとの意見により、力士招請は一時延期されたが

去る六月十一日行われた福岡県選手権大会の決勝により、力士招請は一時延期されたが

通達が金伯背筋に傳えられ、關係者一同を失せしめている

どうなる?

一寸待つた! 東京相撲 柔道團と來伯能りならぬ

全伯青聯難局打開に懸命の努力

何とかならぬか



優秀な性能

サン購入一番乘

日本選手紹介

主催運動会

賀りが慶

始されて

いるが、本大會を見ることで

恵まれない地方都市の各競

技試合は、恐らく日本選手

会員は有志相組り来る十八日

午後七時よりサンバウロ劇

歡迎会で開催することになつた

田島菊池両選手

高橋進田

菊池由起男氏

澤田文吉氏

南部忠平氏

アーチバ

五十カタ

NOTICIAS DO BRASIL

Diretor Responsável SANEMI HARADA

Diretor Adminis. e Proprietário SEISAKU KUROISHI

Fundado em 1917

Redação, Administração e Oficina: Rua Heliótopos, 127 — Caixa Postal, 3148 — São Paulo

N.º 3.136

ANO XXXIV

SÃO PAULO, Sexta-Feira 15 DE JUNHO DE 1951

Circula às Segundas, Quartas e Sextas

百日ゼキの完全な治療法は、印刷廳東京病院院長川原が用した高級版の血清製造に成功東大傳染病研究室でもり万單位の血清を生む。現在は哺乳動物の肝臓、ヒトのリンバセシなど細胞組織からとったウドトホルモシンから、従来の百ロゼキ免疫クチンとをいっしょに人体に注射して血清を作つたもの。これまでの免疫血清はできるまで二、三ヶ月かかるがこの方法は三、四週間の短期間で得られ血清の度合も水十倍、倍率も薄めて効力の半度合をはかる。血清ギヨウカ値の検査によると、これまでのモニターペーパー（ボストン）に同様されたのをした中野區嚴本莊民園橋町、サインティネル院動物王任教授（エヴァンス）と会合せたところ、その取扱い説明が送られて来て判つたのは「アメリカのサインティネル博士（バーチンソン）教授は」である。

新聞に製造
貢付既に九割
「東京電」大臣から芸能入
所モまで被来する時に
平和の象徴ノアーリカへ渡
つても不思議はない、今
麥七十万トンの輸入計畫が
立してはいたが、四月から六月までの入荷量定を
の九割が達成された

「豊橋話」日本の「おとぎ話」を幻燈のスライドで見せる。第一回は居屋さんの試験を行なう。居屋さんは、豊橋の「金太郎」の青い羽を渡す。金太郎は、豊橋の「金太郎」の青い羽を渡す。豊橋の「金太郎」の青い羽を渡す。

高橋氏が日本一
十六人

義歎文化ブル其の煙草慰文化ノ一角をジヤルヂン・
北バニヤンチーナ文化主
建設ナドラ宮

は左記へ
今野 ()
MONNO Engage
セントラル銀イタケ・アルフアセ、モラング、ノマリヤ・モリーマ、コマサ・ハラシ
アルゼンチン、ペル